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2023-24年度 上田ロータリークラブ
●会長　林 秀樹　●副会長　三井 英和・酒井 喜雄　
●幹事　飯島 幸宏　●会報委員長　斉藤 達也

［慶祝］

お誕生月　３名

●滋野　　眞さん

●春原　宏紀さん

●高橋　　鼓さん

結婚記念月　４名

●柄澤　章司さん

●湯田　勝己さん

●矢島　康夫さん

●横沢　泰男さん

事業創立記念月　９名

●出田　行徳さん

●田中　克明さん

●北村　修一さん

●比田井美恵さん

●窪田　秀徳さん

●布施修一郎さん

●齊藤　達也さん

●栁澤日出男さん

●滝沢　秀一さん

皆出席　３名

●三井　英和さん（17年）

●矢島　康夫さん（14年）

●田邉利江子さん（４年）

［ゲスト紹介］ 林　秀樹　会長

●信州ブレイブウォリアーズ

　株式会社  NAGANO SPIRIT

　取締役営業部長　片貝　雅彦さん

　営　業　部　　　竹内　直人さん

［入会セレモニー］

◆株式会社パートナーズエステート

　代表取締役　木本　昂さん

◆推薦者　宮川　泰さん

［会長挨拶］ 林　秀樹　会長

　４月に入りまして、やっと

春が感じられるようになって

きました。今年は、桜の開花が

遅く、まだ、開花宣言も出て

いない状況です。先週の土曜日

の夕方、千本桜祭りの初日ということで、上田公園に行き

ました。屋台は例年並みに出店していましたが、桜は

第２９４１回例会（令和６年４月１日）



一輪も咲いていませんでした。人も例年よりは少なく

感じられ、寂しい千本桜祭りの初日でした。

　先週、世の中を騒がせた話題は、ドジャーズの大谷の

記者会見と、小林製薬のサプリメント「紅麹コレステ

ヘルプ」の健康被害の問題でした。３月29日現在、死者

５人、入院133人とのことですが、大変な問題になって

います。ここで、問題点がいくつかあります。まず、

紅麹に問題があるのか？という点ですが、紅麹は、

1300年前から、使われていたという文献が残っているほど

古来より、人々の生活に入り込んでいたものです。確かに、

ある種の紅麹菌は「シトルニン」というカビ毒を生産する

ということは報告されていますが、今回の製品にはこの

物質は検出されていません。よって、紅麹に問題がある

ということは考えにくいと思います。また、意図しない

成分として「プベルル酸」という物質が検出されたという

ことで騒がれていますが、毒性が表れるような量の

「プベルル酸」が検出されるようなことはないと思います。

よって、今のところ原因がわかっていないのが現状だと

思います。

　今後、小林製薬に何か過失が見つかれば、話は変わって

きますが、そうでない限り、迷宮入りの可能性があると

思います。

　また、「機能性表示食品」についてのことも、消費者が

きちんと理解して、自己責任で服用することが大切で

はないでしょうか。なんでも、メーカーの責任だとか、

国の責任だとかいう体質に問題があると思います。

［ゲストスビーチ］

●信州ブレイブウォリアーズ

　株式会社  NAGANO SPIRIT　営業部　竹内　直人さん

　信州ブレイブウォリアーズの

竹内直人と申します。

　出身は上田市で、中学から

社会人までバスケットボールを

しておりました。

　縁あって今は信州ブレイブウォリアーズという長野県

唯一のプロバスケットボールチームを皆さんにＰＲさせて

いただく役についております。

　このような貴重な機会をいただき感謝申し上げます。

つたない説明になるかと思いますが、本日皆さんに

お伝えしたいことは、①数字みるバスケットボール

②信州ブレイブウォリアーズのことです。

❶数字で見るバスケットボール
　バスケットボールは５対５で実施する室内スポーツで、

４クォーター制（10分×４）で試合が行われます。試合

時間はトータル２時間から２時間半で終わり、バスケット

ボール観戦は「映画を見に行こう」くらい気軽にお越し

いただければと思います。

　ところで皆さん、バスケットボールのゴールの高さは

どれくらいあるかご存知ですか？高さは3.05ｍあり

下から見るとかなり高い位置にあります。上田市の方が

想像しやすい例を挙げると、上田城真田石の横幅と同じ

大きさです。

　また、大きいのはゴールだけではありません。コート上の

選手もとにかく大きいです！

　信州ブレイブウォリアーズのキャプテン、ウェイン・

マーシャル選手は211㎝です。足のサイズは34cmあり、

特注のバスケットボールシューズを履いています。

　34cmのシューズなんて見たことありますか？真田石

同様、上田名物で例えると、海野町の富士アイスさんの

「じまんやき４個」です。

　失礼いたしました・・・。

　少し真面目にバスケットボールの人気について数字を

見ていきましょう。

【 リーグ設立 】

　日本プロ野球のリーグＮＰＢは1949年（発足75年）、

Ｊリーグは1991年（発足33年）で、バスケットボールの

Ｂリーグは2016年（発足８年）でまだまだ生まれたての

リーグです。

　しかし、市場規模はプロ野球約1,500～2,000億円・

サッカー1,257億円に対して、発足８年で415億円と

右肩上がりで収益が伸びております。

数字でみる
バスケットボール

✓リーグ発足

： 年 年 約 ～ 億円 ※非公開

リーグ： 年 年 億円
リーグ： 年 年 億円

： 年 年 約 兆円 約 億米ドル

✓市場規模

【抜粋】 クラブ決算概要発表資料

✓ リーグ決算数値



【 推計人口 】 【 競技実施率 】 成人以上

　日本国内のバスケットボールの人口・競技実施率も他

のスポーツと比べてバスケットボールだけが少しずつ上

昇傾向になります。

　男子・女子バスケ日本代表のパリ五輪出場決定やＮＢ

Ａで活躍する選手の出現など、バスケットボールを目す

る機会が増えてきたのが１番の理由です。

❷信州ブレイブウォリアーズのこと
　信州ブレイブウォリアーズは長野県唯一のプロ

バスケットボールチームです。

　設立は2011年、今年で13年目を迎えています。

　現在は、ＢリーグのトップカテゴリーＢ１に所属して

おり、14名の選手を有しています。

　試合は、毎年10月上旬に開幕し、翌年５月までが

１シーズンとなっており、秋～春がメインです。ホーム戦

（長野市にあるホワイトリングでの試合）が30試合・

アウェイ戦が30試合の計60試合をシーズン通して

戦います。

　今シーズンはもう少しで終わりますが、先程お伝えした

「バスケットボール熱」のいい渦を巻き込み、１試合平均

来場者4,179名を記録しています。（昨シーズンは2,879人）

【 B.LEAGUE  PREMIERについて 】

　Ｂリーグが2026年に大きく変わるのはご存知で

しょうか？

　今のＢ１・Ｂ２・Ｂ３という勝敗（チームの強さ）で

カテゴリー分けしていたシステムを大きく変え、

●売上 12億円　●平均来場者数 4,000人　●夢のアリーナ

（リーグの定めるアリーナ基準）の３つを満たせるチームを

「B.LEAGUE PREMIER」としカテゴリー分けする

ことが決定しています。

　信州ブレイブウォリアーズはこの「B.LEAGUE 

PREMIER」に参入を目指しています。トップカテゴリーに

いることはとても価値があります。お金・選手・人を

集めるという点でもそうですが、長野県の魅力としての

影響力、これが下位カテゴリーとは比べ物にならない

くらい差がでます。「楽しい」をこの信州全域に届ける

ため、全国にも誇れるような魅力あるチームでいたいと

思っています。

　最後に、宣伝です。

　2024年４月13日㈯・14日㈰にはホーム戦があります。

是非一度会場へお越しいただき、バスケットボールの

「楽しさ」を生で感じてください。

　皆さんの声援が選手の力になります。熱い熱い応援を

何卒よろしくお願いいたします！！

　ご清聴ありがとうございました。

［幹事報告］ 飯島　幸宏　幹事

１．ＲＩ　the rotarian ３月

２．ＲＩ日本事務局

　　財団室ニュース４月号

３．公益財団法人

　　米山梅吉記念館

　　春季例会のご案内と賛助会員のお願い

　　米山梅吉記念館　館報春号

４．地区事務所　ロータリー財団寄付明細表（2024年２月）

　　米山記念奨学会

　　　①寄付金納入明細総合表（2024年２月）

　　　②寄付金納入明細表（2024年２月）

　　　③表彰一覧（2024年２月）

　　　④寄付金傾向（2024年２月）

　　　コーディネーターニュース４月号

５．上田東ＲＣ　新旧会長・幹事引き継ぎ会開催のご案内

６．小諸ＲＣ・小諸浅間ＲＣ

　　事務所移転移転に伴う連絡先のお知らせ

７．うえだこどもまつり実行委員会

　　うえだこどもまつりの後援について（依頼）



８．例会変更　上田西ＲＣ　　４月11日㈭　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　　25日㈭　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　５月２日㈭　定受なし

　　　　　　　小諸ＲＣ　　　４月10日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　　24日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　５月１日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　　15日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　　22日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　６月５日㈬　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　　26日㈬　定受なし

　　　　　　　小諸浅間ＲＣ　４月25日㈭　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　５月２日㈭　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　　16日㈭　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　６月６日㈭　定受なし

　　　　　　　　　　　　　　　　27日㈭　定受なし

［ニコニコＢＯＸ］ 成澤　厚　委員長

　飯島幸宏さん　石井 人さん

伊藤典夫さん　内河利夫さん

小幡晃大さん　金子良夫さん

柄澤章司さん　北村修一さん

窪田秀徳さん　桑澤俊恵さん

桑原茂実さん　小山宏幸さん　斉藤達也さん　酒井喜雄

さん　酒巻弘さん　島田甲子雄さん　春原宏紀さん

関勇治さん　高橋鼓さん　滝沢秀一さん　田邉利江子さん

田原謙治さん　成澤厚さん　林秀樹さん　布施修一郎さん

保科茂久さん　三井英和さん　宮川泰さん　矢島康夫さん

栁澤日出男さん　柳澤雄次郎さん　湯田勝己さん　横沢

泰男さん　木本昴さん

本日喜投額　34名　￥ 90,500

累　計　　　　￥1,416,500

［例会の記録］

司会：佐藤　倫　会場・出席委員

斉唱：国歌、ロータリーソング「奉仕の理想」

●ゲスト紹介　●入会セレモニー　●慶祝

●会長挨拶　●幹事報告

●ゲストスピーチ

　信州ブレイブウォリアーズ　株式会社  NAGANO SPIRIT

　営業部　竹内　直人さん

［ラッキー賞］

　成澤　厚さん（宮川泰さんより、因幡の白うさぎ）

　小林秀茂さん（横沢泰男さんより、タイのチョコレート）

　木本　昴さん（林秀樹さんより、リポビタンＤ）

［出席報告］ 佐藤　倫　会場・出席委員

［本日のメニュー］

●のりたまふりかけご飯

●おろしソース、

　ハンバーグ、

　キャログラ、ポテト、

　ブロッコリー、青かっぱ

●味噌汁

［次回例会予定］

４月15日㈪　職業奉仕表彰　上田紬有限会社  藤本

　　　　　　　　　　　　　代表取締役　佐藤　元政 様

（４月８日発行）

【会報担当】　田原　謙治　会報委員

本日 前々回
（３/11）

会 員 数 55 54

出席ベース 52 52

出 席 者 数 43 41

出席免除（b）
（　）内は出席者数

5（2） 5（3）

出席免除（a） 0 0

メークアップ
（ ）内はMake up 後

2（43）
コロナ欠席１

出 席 率 84.62 86.54


